

# 夕ずつ

—夕ずつは西の空に輝いて見える宵の明星（金星）のことです。—



## 前を向いて

新しい年を迎え3学期がスタートしました。しかし、元日の日の夕方、能登地方を震源に起こった大地震。今まで体験したことのない大きな揺れ、その後の大津波警報の発令、そして余震がいまだに止まりません。今も能登地方では多くの安否不明の方や避難している方がいる中、能美小の子どもたちは、全員学校に戻ってくることができました。



今日の始業式では、命の尊さ、生かされた命を大切に前を向いて生きていこう、そして助け合い支え合って生きていこうという話をしました。皆真剣な表情で話を最後までしっかりと聞いてくれました。



始業式の後、町別子ども会の時間を設けました。5日（金）に学校職員で通学路の点検を行いました。その際、電柱が傾いていたり、灯籠が倒れていたり危険な個所がかなり見られました。子どもたちには登下校時十分注意するように伝えました。保護者の方も安全確認をお願いします。

## 野球しようぜ



年末に届けられた大谷選手からの3つのグローブを始業式で全校の子どもたちにお披露目しました。どの子どもたちも興味津々で改めて大谷選手の人気の高さを感じました。



大谷選手の希望通りに多くの子どもたちに実際に触れてもらうために、6年生の教室から順番にまわしていこうと計画しています。

そしていつの日か大谷選手のように子どもたちのころからの夢をつかみ取ってくれることを願っています。

## 響き合う歌声



12月20日（水）の昼休み、音楽室でクリスマスコンサートが開かれました。集まった子どもたちは120人。全員で歌ったジングルベルの歌声が学校中に響き渡りました。



# 書き初め大会

1月9日（火）始業式、学級活動後、全校で書き初めの会を行いました。書き初めは、1年間の目標を定め、文字の上達を願う意味もあるそうです。

1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で行いました。どの子も一筆一筆、真剣に取り組んでいました。



1月 生活目標「進んであいさつをしよう」  
 保健目標「かぜの予防をしよう」 給食目標「感謝して食べよう」

## 主な予定

- 9日（火） 3学期始業式 書き初めの会 給食開始
- 10日（水） 身体計測（4・5・6年） P T A理事会 19:40
- 11日（木） 身体計測（1・2・3年）
- 12日（金） みどり号
- 15日（月） 委員会活動
- 16日（火） 読み聞かせ
- 17日（水） 4限まで 13:00 下校
- 22日（月） 新1年生保護者説明会
- 23日（火） いしかわ学校読書の日・こまつ市民読書の日
- 26日（金） ズック・ぞうきん持ち帰り みどり号
- 31日（水） 授業参観（5限）6年非行被害防止講座  
学級懇談会

